

Zweite spielt bereits am Samstag, Erste am Sonntag

23.05.2014 06:13 von Albrecht Morast

Dieses Wochenende steht für unsere beiden Seniorenmannschaften nochmals jeweils ein Spiel an. Dabei spielt unsere Zweite am Samstag, den 24. Mai, um 18 Uhr zuhause gegen Hardheim 2 zum letzten Mal in dieser Saison. Unsere Erste spielt einen Tage später, am Sonntag, um 15 Uhr in Sennfeld.

Zur Ersten Mannschaft: Nachdem unsere Erste am vergangenen Sonntag ihr letztes Heimspiel in dieser Saison absolviert hat, folgen in dieser Spielzeit noch zwei Auswärtsspiele. Steht dieses Wochenende die Partie in Sennfeld an, folgt am darauffolgenden Samstag (31. Mai) schließlich das letzte Rundenspiel in Großeicholzheim.

Durch die siebte Niederlag im neunten Spiel in diesem Jahr rutschte unsere Erste auf den neunten Tabellenplatz zurück. Auf den letzten Dreier in der Fremde muss unsere Mannschaft dabei auf den 21. September zurückblicken. An diesem Tag feierte unser Team im dritten Auswärtsspiel den dritten Dreier. In den darauffolgenden Partien auf fremdem Terrain folgten drei Unentschieden sowie fünf Niederlagen, wobei die vier Auswärtsspiele in diesem Jahr allesamt verloren gingen und lediglich ein Treffer erzielt wurde.

Die Rückrunde sollte unsere Mannschaft möglichst schnell vergessen, um in der neuen Saison wieder einen so tollen Start hinzulegen wie in dieser. Der Vorsprung auf den Relegationsplatz beträgt weiterhin sechs Zähler.

Unser Gastgeber vom Sonntag möchte diese Saison womöglich auch schnellstens wieder vergessen. Wurde Sennfeld im vergangenen Sommer noch als Aufstiegsaspirant eingestuft, befindet sich der VfB mit 37 Zählern momentan auf dem sechsten Platz, wobei der Relegationsplatz nicht mehr erreicht werden kann.

Personell wird es diesen Sonntag wieder zu Veränderungen in der Startformation kommen. So wird Mike Rösch in Sennfeld nicht mitspielen.

Zur Zweiten Mannschaft: Unsere Zweite absolviert ihr letztes Rundenspiel bereits am Samstagabend

um 18 Uhr. Nach zwei Siegen in Folge konnte das Punktekonto erfreulicherweise bis auf 13 Zähler aufgestockt werden.

Mit dem Tabellenführer aus Hardheim muss sich unsere Mannschaft auf einen schweren Gegner einstellen. Unsere Gäste stehen mit 36 Punkten ganz oben in der Tabelle und haben in dieser Spielzeit lediglich eine Partie verloren. Mit 47 erzielten Treffern stellt Hardheim 2 den erfolgreichsten Angriff der Liga.

Bereits vor dem Spiel unserer Zweiten Mannschaft am Samstag spielen um 16 Uhr unsere B-Junioren in Götzingen gegen die SG Großrinderfeld.